



THE REASON OF CHOICE

All the reliability, safety and Menci's design offered in a range of products including chassis and tanks both made of steel. The very best in order to provide you with a guarantee for your business:

- **Additional strength!** Highly resistant, folded steel with double welding in the points subject to most stress: test them, you will be astounded by their strength.
- **More stability,** more safety, less stress for the operator
- **Additional technology!** The very best technology in order to benefit your business; automated welding for added strength and simplified hydraulic tipping operations for easy use.
- **Added duration!** Forget the signs of aging – thanks to the use of specific galvanized components, Menci tipping bodies are made to last longer than you think.

DER GRUND FÜR DIE WAHL

Die gesamte Zuverlässigkeit, Sicherheit und das Design von Menci in einer Produktreihe mit Stahlrahmen und Mulden, die ebenfalls aus Stahl gefertigt sind. Der bestmögliche Weg, um Ihre Arbeit zu gewährleisten:

- **Gesteigerte Robustheit!** Höchst widerstandsfähiger, biegegeformter Stahl mit doppelter Schweißung an jenen Stellen, die der höchsten Belastung ausgesetzt sind. Stellen Sie sie auf die Probe, ihre Stabilität wird Sie in Staunen versetzen.
- **Stabiler,** sicherer und geringere Anstrengung für den Nutzer.
- **Höchste Technologie!** Modernste Technik im Dienste Ihrer Arbeit. Robotergestützte Schweißungen für höchste Widerstandsfähigkeit und vereinfachtes hydraulischen Kippen für größte Bedienerfreundlichkeit.
- **Längere Lebensdauer!** Vergessen Sie die Spuren der Zeit. Dank spezifischer feuerverzinkter Bauteile sind die Kippmulde von Menci für eine Lebensdauer ausgelegt, die weit über Ihre Vorstellungen hinausreicht.

SEDC / SRM

01/2018



Frazione Montecchio, 353
52043 Castiglion Fiorentino (Arezzo) Italy
tel. +39 0575 6321 - fax +39 0575 632300
e-mails: commerciale@mencit.it - export@mencit.it
www.mencit.it - www.mencimaroc.ma



SEMITRAILERS WITH REAR TIPPING ROUNDED BODY
SATTELAUFLIEGER MIT RUNDER KIPPMULDE



ENG
DE

STRENGTHS

STÄRKEN

1

VERSATILITY
VIELSEITIGKEIT

2

LIGHTNESS = HIGH PAYLOAD
LEICHTIGKEIT = HÖHERE LADEKAPAZITÄT

3

SOLIDITY
STABILITÄT

4

RELIABILITY
ZUVERLÄSSIGKEIT

5

HIGH QUALITY FINISHING
HOCHWERTIGE
OBERFLÄCHENBEARBEITUNG

STURDY BUT LIGHTWEIGHT SEMITRAILERS. EASY TO USE
ROBUSTE, ABER LEICHTE SATTEL. EINFACH IM GEBRAUCH



MODEL MODELL	CHASSIS RAHMEN	VERSION BODY AUFBAUVERSION	DOOR TÜR	LENGTH - M ³ - HÖHEN - M ³			
				1440	1640	1840	2040
SA700R	ACCIAIO/STAHL	7200	B	22,7	26,0	29,5	-
			FG	23,5	27,0	30,5	-
			G	23,5	27,0	30,5	-
SA700G	ACCIAIO/ STAHL	7200	B	22,7	26,0	29,5	-
SA740M	ACCIAIO/ STAHL	7200	B	22,7	26,0	29,5	-
SA740R	ACCIAIO/STAHL	7600	B	-	27,5	31,0	34,8
			FG	-	28,2	32,0	36,0
			G	-	28,2	32,0	36,0

B			
G Watertight Wasserdicht			
Fg Watertight Wasserdicht			

ALL DATA CONTAINED IN THIS LEAFLET ARE GIVEN FOR INFORMATION, NOT CONSTITUTING A FORM OF ENGAGEMENT ON THE PART OF MENCI & C. S.P.A., THAT IS FREE TO CHANGE THEM IN ACCORDANCE WITH NEW AND COMMERCIAL NEEDS.

ALLE IN DIESEM PROSPEKT ANGEGBENE DATEN DIENEN ALLEIN DER BEREITSTELLUNG VON INFORMATIONEN UND STELLEN KEINE VERPFLICHTUNGEN SEITENS OFFICINE MENCI & C. S.P.A. DAR, DIE SICH DAS RECHT VORBEHÄLT, AUS TECHNISCHEM ODER GESCHÄFTLICHEN NOTWENDIGKEITEN BELIEBIGE ÄNDERUNGEN ANZUBRINGEN.